

Quand on part en voyage, il y a de nombreux préparatifs à faire, depuis le moyen d'acheminement vers le pays de destination jusqu'à l'endroit où on va loger, en passant par les différents programmes et circuits à effectuer sur place.

Le moyen de transport

C'est [la première chose à voir dans les préparatifs](#) . Pour rejoindre la Corse, on peut prendre la voie aérienne ou la voie maritime, ce sont les seuls choix possibles étant donné que c'est une île. L'avion est plus rapide mais plus coûteux, tandis que le bateau prend plusieurs heures pour arriver à destination, mais le voyage est plus agréable. Le choix se fait donc selon le budget et le but du voyage. Une fois sur place, on peut se déplacer en voiture ou en train, dans tous les cas, prévoir une voiture à louer auprès d'une agence ou faire ses réservations de train à l'avance.



L'hébergement

En Corse, il existe de nombreux types d'hébergement, allant des complexes hôteliers les plus luxueux aux [chambres d'hôtes](#) et pensions de familles, en passant par les meublés de tourisme et les villas de vacances. Là encore, tout dépend du budget et de nos attentes par rapport au voyage, ci c'est pour les affaires, pour découvrir l'île ou pour profiter de journées à la plage.

Les autres préparatifs

Il reste le programme à établir, quelles excursions effectuer, quels endroits visiter, quel guide prendre. Pour cela, vous pouvez soit voire directement auprès d'une agence de voyages, soit vous renseigner auprès de votre hôtel ou sur internet. Il est toujours préférable d'établir à l'avance son programme pour ne pas perdre du temps à chercher un chemin ou un site.